

Escuelas de Pensamiento ^{08/sept/2022}

Investigar las escuelas de pensamiento que buscan definir los derechos humanos

La naturalista

Conciben a los derechos humanos como dados y los definen como aquellos derechos que uno posee por el simple hecho de ser humano.

La deliberativa

Los entienden como derechos acordados y eliminan su definición el elemento natural, pues para ellos los derechos humanos adquieren existencia a través del acuerdo social.

La discursiva

Los piensan como dialogados, es decir, éstos sólo existen porque la gente los menciona.

La de protesta

Los derechos son adquiridos por medio de la lucha, los conciben como exigencias y aspiraciones que permiten la disputa por el status quo a favor de las personas oprimidas.